

Biquet
Manon
Léa

La discrimination dans le sport

Pourquoi ? Hein ? Pourquoi ? Dites moi j'ai besoin de savoir. Je peux pas faire sans réponse. Alors faudra juste répondre à cette question. Pourquoi la discrimination dans le sport, et partout et fait de temps. À quoi ça nous sert de discriminer les gens, hein ? Pourquoi on n'est pas tous main dans la main en avançant et en regardant droit devant, en nous aidant tous ? Alors je sais ce que certains d'entre nous vont me dire : "La vie n'est pas facile, c'est comme ça." Mais non ! Pourquoi s'être habitué comme ça à cette discrimination qui ne sert, je le cite, à rien. Non mais franchement vous m'avez rien trouvé de mieux à faire que de discriminer les gens. Et le pire dans tous ça, nous vouliez savoir ? C'est que personne ne vous à rien demandé. Votre but c'est quoi réellement, que tous le monde soit comme vous, sans aucune différence ? Et bien non, je vous déçois peut-être, mais je m'en fiche car ça n'arrivera jamais même après que les poules auront des dents. Jamais personne ne devrait être obligé de rapporter, de subir même, de la discrimination gratuite comme ça ! On a tous le droit de faire du sport sans tout le temps se faire huer et discriminer. C'est à se demander si nous ne discriminons pas juste pour le plaisir ou tout simplement pour nous faire remarqué ? Alors nous tous. Aimons-nous tous, à en crever. En vivant sans tous ces problèmes de discrimination, en harmonie et en joie. Je pense qu'à force de se faire du mal et de se rabaisser les uns les autres on en a subit le plus important apprendre et expérimenter.